



Mon propriétaire ne fait rien

Par **carine57**, le **18/11/2008** à **11:35**

Bonjour , je suis locataire depuis 10 mois d'un t3 et depuis 6 mois j'ai du mois dans la salle de bain j'ai plusieurs fois appelé mon propriétaire il me dit à chaque fois qui passera voir mais en vain ensuite ça fait plus d'un mois que je n'est plus de chauffage je suis chauffé par une chaudière au gaz j'ai fait la démarche par une compagnie de chauffage pour voir le problème et faut changer des pièces ensuite cette compagnie a donc envoyé le devis au propriétaire pour qu'il la renvoie signer mais malgré de nombreux rappels de ma part par téléphone il a toujours rien fait il me dit que oui mais c'est pas le cas de plus j'ai des fenêtres anciennes dont une qui se ferme pas complètement dans le salon et des gros trous entre les deux anciennes fenêtres donc évidemment le froid passe beaucoup et maintenant que je suis plus chauffé j'ai maintenant de l'humidité dans ma chambre de plus j'ai un enfant et je suis atteinte de la maladie de la sclérose en plaques à ce jour ma fille est tombée malade et moi bien sûr serait-il possible de m'aider de savoir quelle démarche doit je faire pour que cela cesse en vous remerciant